

15. Februar 2012
Presseaussendung des Grünen Rathausklubs

Verkehr/Grüne/Wien/Lobauautobahn/Abgasturm
2012-02-15 / 13:43:55 / Grüner Klub im Rathaus

Grüne Wien/Maresch zu Abgasturm: ÖVP schmückt sich mit fremden Federn

Wien (OTS) - "Die ÖVP schmückt sich offenbar gern mit fremden Federn", kommentiert der Verkehrssprecher der Grünen Wien, Rüdiger Maresch, die Äußerungen der ÖVP zur Verlegung des Abgasturms bei der S1-Trasse Essling. "Schon im Zuge des UVP Verfahrens wurde eine mögliche Verlegung des Turmes von den BürgerInneninitiativen eingebracht. Die Stadt Wien wird sich, falls die Autobahn tatsächlich gebaut wird, dafür einsetzen". "Wir lehnen den Bau der Lobauautobahn weiterhin ab, es soll aber in jedem Fall gewährleistet werden, dass die BürgerInnen vor Lärm und Abgasen bestens geschützt werden. Der betreffende Teil der S1 (Lobauautobahn) wird zudem in Niederösterreich geführt, die ÖVP Wien soll sich daher an ihre ParteikollegInnen in Niederösterreich wenden", so Maresch abschließend.

Rückfragehinweis:

Pressereferat, Tel.: (+43-1) 4000 - 81814, presse.wien@gruene.at

Digitale Pressemappe: <http://www.ots.at/pressemappe/101/aom>

*** OTS-ORIGINALTEXT PRESSEAUSSENDUNG UNTER AUSSCHLISSLICHER
INHALTLICHER VERANTWORTUNG DES AUSSENDERS - WWW.OTS.AT ***

OTS0160 2012-02-15/13:43

151343 Feb 12